



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

17/04/24

Sección:

Seguridad

Página:

11

OVACIONES

Denuncia mujer agresión sexual en la Portales

POR URBANO BARRERA

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México inició una carpeta de investigación para por el video circulado en redes sociales y donde se percibe una agresión sexual contra una mujer en la colonia Portales, en la Ciudad de México (CDMX).

La agraviada acudió voluntariamente a rendir su entrevista a la agencia del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Territorial en Benito Juárez ubicada en la avenida Obrero Mundial, donde se inició una indagatoria por la posible comisión del delito de abuso sexual.

El representante social, a su vez, dio intervención a elementos de la Policía de Investigación (PDI) para

recabar imágenes en cámaras de seguridad, tanto públicas como privadas, así como para la localización de posibles testigos de identidad.

De acuerdo con el testimonio de la afectada, la mañana de este jueves, un individuo, vestido de color negro y zapatos tenis, le realizó tocamientos, en vía pública.

La Fiscalía de Investigación de Delitos Sexuales continuará la integración de la carpeta de investigación correspondiente.

La FGJCDMX reitera que una de sus prioridades es atender a las víctimas con perspectiva de género, enfoque diferencial y especializado, así como garantizar una nueva manera para investigar los delitos, con especial énfasis en la justicia hacia las mujeres.

Fecha:

17/04/21

Sección:

Comunidad

Página:

18

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

PRESUNTO LADRÓN DE CASAS DE FAMOSOS

Por definirse, acusación de *El Castor*

En las próximas horas, concluirá el término constitucional de dos días que tiene el Ministerio Público para determinar si cuenta con pruebas suficientes para imputar a Juan Hernández Méndez, *El Castor*, detenido el jueves pasado

en calles de la alcaldía de Coyoacán.

Por más de dos décadas *El Castor* se ha dedicado al robo de casas de actores y personajes de la política, uno de sus últimos atracos fue en la casa del actor Jorge Falcón.

La Fiscalía Capitalina investiga si durante el año pasado y el actual, *El Castor* y su banda, perpetraron al menos cinco asaltos más.

Su detención se hizo sobre la Calzada de Tlalpan en su esquina con la calle 20 de Agosto de la colonia San Diego Churubusco, en Coyoacán.

— Gerardo Jiménez



Foto: Especia

Fecha:

17/04/24

Sección:

Policial

Página:

15

 LA PRENSA

Recuperan a menor retenido en la GAM

ALBERTO JIMÉNEZ

Agentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) implementaron trabajos de campo y gabinete para localizar y recuperar una persona menor de cuatro años, víctima del delito

la alcaldía Gustavo A. Madero.

De las investigaciones realizadas se desprende que el pasado 10 de abril, la víctima fue llevada por su madre a una convivencia con su abuela paterna, quien posiblemente se negó a devolverlo, por lo que el Ministerio Público inició una carpeta de investigación,

Elementos de la Policía de Investigación (PDI), a través de entrevistas y vigilancias ubicaron un inmueble, en la colonia Héroes de Chapultepec, donde hallaron al menor en compañía de la persona referida, quien accedió a entregarlo.

El niño fue trasladado a la Fiscalía de Delitos Cometidos en Agravio de Niñas, Niños y Adolescentes, donde personal multidisciplinario le brinda atención integral y una vez reunidos los dictámenes de valoración correspondientes, la autoridad ministerial lo reintegrará a su núcleo fa-